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Место и дата проведения:

  

Г. Кузнецк, ул. М. Гвардия 184б,

  

Мечеть махалля № 1903

  

09.09.2012г, 16:00

  

Протокол № 09.09/12  

  

Повестка дня:

  

Приветственное слово: Муфтий РДУМ  -Адельша хазрат Юнкин.  

    
    1. 1.Отчет о проделанной работе РДУМ  и итоги проведения духовных коллективных
мероприятии за 2012 год - Султан хазрат Богданов.   
    2. 2.План мероприятий, запланированных руководством РДУМ Пензенской области
на осенний период – Ильдар хазрат Нигматулин   
    3. 3.Социальная работа РДУМ за 2012 год (помощь детским домом, домам ребенка,
погорельцам, сиротам) – Хасан хазрат Акчурин.   
    4. 4.Профилактика правонарушений среди молодежи в сфере экстремизма– Равиль
хазрат Кулахметов.   
    5. 5.Озабоченность духовенства  РДУМ ПО в связи с поспешным решением
Верховного Муфтия о назначении в исторический махалля №44 нового имама Якупова
А.А.– Абубякяр хазрат Юнкин   
    6. 6.Решение президиума РДУМ ПО в вопросе необъяснимых кадровых
перестановках со стороны ЦДУМ относительно священнослужителей  Пензенской
области и дальнейшей судьбы приходов РДУМ -Муфтий Адельша хазрат Юнкин.   
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09 сентября  2012 года в здании в мечети-махалле № 1903 г. Кузнецка состоялось
заседание РДУМ ПО и заседание Президиума РДУМ ПО по вопросу озабоченности
духовенства РДУМ ПО. Заседание было организовано в связи с поспешным решением
Верховного Муфтия, связанного с назначением в исторический приход № 44 нового
имама Якупова А.А.  На этом заседании присутствовали: Муфтий РДУМ ПО Юнкин А.Х.,
имам-ахунд, Председатель РДУМ Юнкин А.А.; Казый (духовный судья) Актяс хазрат
Козлов; имам-мухтасиб Кузнецко-Сосновобрский Богдалов Султан хазрат;
имам-мухтасиб Городищенский Юнкин И.З.; имам-мухтасиб Неверкинский Равиль хазрат
Кулахметов; Председатель Общественного Совета при РДУМ ПО Абубекиров Х.И.;
Председатель Совета старейшин Неверкинского района Аитов А.И.; Председатель
Совета старейшин г. Кузнецка Исляев И.А. и другие имамы РДУМ - приходов
Кузнецкого, Неверкинского, Городищенского, Шемышейского, Каменского и Пачелмского
районов.

  

Пленум начался в 16.00 Словами Возвеличивания Всевышнего, Аятами из Священного
Корана и  приветственной речью Муфтий хазрата. После слов приветствия,
направленных всем участникам заседания он сказал: «Дорогие собравшиеся, уважаемы
имамы! Вы все уже слышали о недавно произошедших событиях в с. Ср. Елюзань
касательно решения Верховного Муфтия о назначении нового имама в мечеть № 44.
После этих событий я неоднократно звонил Талгат Таджутдину и просил
прокомментировать свое решение, на что он сказал: «Я отправил тебе Якупова А.А. в
качестве помощника, когда тебя не будет на месте, он вместо тебя будет за имама». Во
время очередного разговора с Талгат хазратом я сказал: «Уважаемый Муфтий! Как вы
додумались до того, чтобы поставить имама поверх другого существующего имама (т.е.
меня) без ведома имамов и руководства области?»

  

Вот и собрались мы здесь с вами, чтобы выслушав всех желающих членов заседания,
решить на президиуме вопрос о необъяснимых кадровых перестановках со стороны
ЦДУМ относительно священнослужителей ПО и дальнейшей судьбы приходов РДУМ.

  

Далее слова приветствия предоставили Казыю (духовному судье) Актяс хазрат Козлову.

  

После слов приветствия Казыя выступил прихожанин и член Совета махалли № 44 с. Ср.
Елюзань Бикмаев Ибрагим Сабирович, который поведал об обстановке в мечети на
данный момент. «Реальную обстановку в мечети можно назвать, не побоюсь даже этого
слова «военная». Идя в мечеть на молитвы, мы трясемся и идем со страхом. Нам
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обещают, что поставят имамом Адельшу хазрата, но когда он хочет приблизиться к
месту имама, встают сразу 3-4 молодчика и преграждают ему путь и говорят: «В
следующий раз он встанет!». Так мы пытались встать несколько раз, но безуспешно. В
результате, сейчас мы – посещающие эту мечеть 40 лет вынуждены читать молитвы в
отдельной комнате мечети, а «оппозиция» - большинство из них те, которые были
абсолютно безграмотными в религиозном плане и которых сам Адельша хазрат научил
читать суры «Альхам» и «Кульху» в благодарность за это не допускают его к намазу, да
и к тому же его оскорбляют. Вот до чего мы докатились.

  

Бикмаеву Ибрагиму от имени президиума были заданы вопросы: Соответствует ли
новоизбранный имам занимаемой должности?

  

Бикмаев И.С. ответил: Нет, не соответствует. Кандидат на должность имам-хатыба
должен отвечать следующим требованиям:

  

иметь соответствующее духовное образование, пользоваться доброй репутацией,
доверием прихожан в искреннем служении Исламу и Отечеству, а также  иметь
достаточный опыт духовного управления. Якупов Али приобретал богословские знания в
иностранном государстве. Также по многочисленным отзывам прихожан и жителей села
Средняя Елюзань данный кандидат не пользуется доброй репутацией и доверием
прихожан в искреннем служении Исламу. 

  

Известно ли вам, где Якупов Али приобретал знания?

  

Бикмаев И.С.: Якупов Али приобретал богословские знания в Сирии. Мы говорим,
сейчас у нас обстановка сложная и взрывоопасная, но если ее не уладить сейчас, то
ситуация может выйти из под контроля. Али и многие подобные ему отучились, их там
кормили, одевали, обучали. Теперь они должны выслужиться перед своими
воспитателями. Не дай Аллах, чтобы у нас повторился печальный опыт горячих точек на
Ближнем Востоке.

  

Вы можете подтвердить слова о том, что Якупов Али читал проклятия прихожанам
мечети?
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Бикмаев И.С.: Да, он открыто проявляет неприязнь, проявляет отвращение и желает
только зла представителям традиционного и умеренного Ислама, который избрали для
себя в качестве религии наши отцы и деды, одним словом предки. Совсем недавно он в
течение двух дней в мечети во время обеденной молитвы вместе с последователями 
читали бяд-дога – молитву проклятия Муфтию Адельше хазрату Юнкину, а также
прихожанам, не следующим за ними в молитве.

  

Читает ли Якупов А.А. мавлиды? 

  

Бикмаев И.С.: Какая может идти речь о мавлидах? Он не проводит даже 3-х, 7-ми, 40-ка
дневные хатем маджлисы и на последнюю пятницу даже не прочитал молитву покаяния.

  

А приходят ли к вам в мечеть люди из медресе?

  

Бикмаев И.С.: Да, безусловно, в основном они приходят в пятницу для создания толпы
или,  когда в мечети намечается какой-нибудь бунт или шумиха. Им звонят по сотовому
телефону, и они появляются у нас в мгновение ока, и даже те, кого мы в первый раз
видим.

  

Далее слово было предоставлено Султан хазрату Богданову. Ему были заданы
некоторые вопросы, касающиеся последних событий, произошедших в с.
Тат.Канадей. 

  

Султан хазрат можете ли вы пролить свет на последние события, произошедшие в
с. Тат.Канадей!
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 Султан хазрат: да, конечно, же! Во-первых, Уважаемый Адельша хазрат! Уважаемые 
участники заседания! Позвольте поприветствовать Вас приветствием Ислама: «Мир Вам
от Аллаха, Его милость и благословение!» Вчера в мечети Абдулькадир хазрата
мечети-махалле № 432  с. Тат. Канадей Члены Совета Махалли устроили собрание с
целью рассмотрения кандидатуры молодого имама Тагира Шангареева, недавно
закончившего обучение в РИУ ЦДУМ России, на должность имама махалли № 432, в
связи с невозможностью дальнейшего пребывания имамом Абдулькадир хазрата в виду
его преклонного возраста. Дальше члены махалли, следуя гласу народа, хотели
проголосовать и утвердить его кандидатуру для дальнейшего рассмотрения Муфтием
РДУМ ПО. Но когда началось собрание, то появились имамы с. Бестянка Ислям хазрат
Давыдов и Труева Мамадалиев Халил хазрат. Ислям хазрат Давыдов преднамеренно
ввел в заблуждение прихожан татканадейской мечети заявив, что Верховный Муфтий
якобы подписал указ о том, что Региональное Духовное Управление Мусульман
распущено и больше не действует, Муфтия же Адельшу хазрата сместил с должности и,
дабы в Средней Елюзане сохранялось спокойствие, назначил на его место Якупова А.А.
Ислям Давыдов объявил также, что теперь мечеть-махалля № 44 с. Средней Елюзани и
другие приходы  перешли в непосредственное подчинение в ЦДУМ, так как Руководство
РДУМ Пензенской области утратило свой статус и авторитет перед лицом всего
пензенского народа. Он предложил и эту махаллю переоформить в непосредственное
подчинение Верховному Муфтию. Стоит отметить, что и Халил Мамадалиев тоже
пытался свой приход переоформить в непосредственное подчинение ЦДУМ, но
прихожане его махалли не дали ему этого сделать. Этим заявлением он оставил
прихожан махалли № 432 в недоумении и возмущении.  Растерянные прихожане махалли
№ 432 задали вопрос Ислям хазрату: «что же теперь все Региональные Управления по
всей России перейдут в непосредственное подчинение ЦДУМ?», на что он ответил:
«Пока неизвестно, Верховный Муфтий поехал в Турцию, по возвращению он примет
решение по данному вопросу». Исходя из этой казусной ситуации, я понял, якобы
Верховный Муфтий поручил Ислям хазрату агитировать приходы за их
непосредственное подчинение «верхушке».

  

Какова реакция была Абдулькадир хазрата на данное заявление Исляма
Давыдова?

  

Султан хазрат: Он довольно спокойно отреагировал на это заявление и вообще на
данную агитацию. Сами понимаете, он человек старый, ему, да и всем собравшимся было
сложно вникнуть в суть дела. А так,  в какую сторону его повернешь, в ту он и идет. С
моей же стороны реакция сразу же последовала. Я, как имам-мухтасиб и благочинный
Кузнцко-Сосновоборский, спросил у Ислям-хазрата: «Это собрание махалли под
юрисдикцией РДУМ ПО, к которой ты не имеешь ни малейшего отношения, тогда как ты
здесь очутился, и кто тебе давал право голоса здесь выступать с подобными
заявлениями?». На этот вопрос у него не нашлось аргумента, и он удалился восвояси.
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Султан хазрат, что вы предлагаете, чтобы подавить волнения и смуту на месте?

  

Султан хазрат: Главное не поддаваться панике. В этот же день я пошел в мечеть к
Рамиль хазрату на предвечернюю молитву и ввел прихожан в курс дела о том, что
произошло в мечети № 432. Мы с прихожанами пришли к выводу, что в своем заявлении
Ислям хазрат преследовал корыстную цель в поджатии приходов под себя.
Опомнившись, народ четко и ясно заявил, что мы ни кому не поддадимся, мы останемся в
 том же подчинении, что и были, т. е. мы не собираемся повторять ошибок некоторых
прихожан Средней мечети с. Средняя Елюзань, страстно желающих присягнуть на
верность Верховному Муфтията в обход Регионального Муфтия.

  

Кто создает смуту в мечети-махалле № 432?

  

Султан хазрат: смуту там создают всего два-три человека. Один из них молодой хазрат
Тагир, который поддерживает дружеские отношения с Ислям хазратом Давыдовым. Так
как он давно метит на должность Муфтия РДУМ ПО и хочет подмять под себя приходы,
то ищет себе соратников и единомышленников из числа прихожан, коим и является
Тагир Шангареев из мечети № 432.

  

В скольких структурах числится Абдулкадир хазрат?

  

Султан хазрат: Он числится в двух структурах одновременно. Абдулкадир Тимаев по
какой-то причине вышел из нашей структуры. В 2001 году он вместе с Абдуррауфом
Забировым организовал какую-то махаллю и присоединился к ЕДУМ. Потом обратно к
нам переметнулся. Его проверяли и в районе и в администрации, выяснилось, что этот
махалля не действовал, и через суд признали, что этот махалля не действительным. 

  

 Затем он зачитал отчет о проделанной работе РДУМ и итогах проведения
коллективных мероприятий за 2012 год. В своем отчете он отметил, что нынешний год
для РДУМ ПО проходит насыщенно, активно и плодотворно.   Планы Руководства РДУМ
Пензенской области успешно выполняются. Реализация этих планов отразилась в
проведении различного рода мероприятий духовного, духовно-культурного,
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религиозно-культурного характера….

  

Далее слово было дано Председателю Общественного Совета при РДУМ ПО
Абубекирову Х.И. «Я выступаю от лица представителей Общественного совета и
предпринимателей, оказывающих посильную финансовую помощь в развитии РДУМ. Я
слушал речь Султан хазрата о том, что Ислям хазрат Давыдов преднамеренно ввел в
заблуждение прихожан татканадейской мечети заявив, что Верховный Муфтий якобы
подписал указ о том, что Региональное Духовное Управление Мусульман распущено и
больше не действует, и что теперь мечеть-махалля № 44 с. Средней Елюзани и другие
приходы  перешли в непосредственное подчинение в ЦДУМ, так как Руководство РДУМ
Пензенской области утратило свой статус и авторитет перед лицом всего пензенского
народа. Мы занятые люди и у нас у самих дел не впроворот, мы пять с лишним лет
помогаем РДУМ выполнять заветы, которые оно обязывалось исполнять перед лицом
ЦДУМ, выделяли денежные средства на проведения различных мероприятий и
конференций. Выделяли и выделяем средства на строительство мечетей, помогаем
детдомам, домам ребенка, спортшколам, школам, больницам, церквям. Ездим с
духовенством по всей России и в Казань и Булгары по делам РДУМ. Теперь получается,
что РДУМ распущен и общественный Совет при нем тоже распускается и все дела наши
на благо процветания России оказались  тщетными. И нам было бы обидно, что без
нашего ведома  кто то вынес  решение о судьбе духовенства РДУМ Пензенской области
и общественного Совета. При коммунизме я бы поверил этим словам, но сегодняшний
день и сегодняшняя политика нашей страны, свобода мысли, свобода слова  и
Государство начало гарантировать гражданам свободу вероисповедания. Подчинение
Богу означает восстановление человека, возвращение его к прежней популярности и
людскому достоинству. И поэтому падать духом не стоит мы поддерживали и
поддерживаем  идеи РДУМ Пензенской области. Потому что мы видим, что духовенство
работает  во благо уммы, традиционного ислама, народа и отечества и мы в очередной
раз подтверждаем это.  Мы не дадим развалить РДУМ Пензенской области. Мы также
поддерживаем нашего муфтия Пензенской области Адельшу хазрата Юнкина и считаем,
что действия Талгата Таджутдина не поддаются логике.  Если мнения Верховного
муфтия не сходятся с мнением верующих мусульман региона, то почему мы должны
страдать от этого. Муфтий Талгат хазрат Таджутдин должен считаться и с нашим
мнением – мнением мусульман, общественности. Я читаю что эти действия не
справедливы по отношению к нам. Ведь мнение народа выше любого статуса.  Закон для
всех один и целен. Если мы сами не будем блюсти закон, то к чему мы призываем. Честно
говоря, будем откровенны наш регион не надо взвинчивать. Зачем разваливать
налаженную систему, лучше открывать муфтияты и воспитывать духовную культуру в
тех регионах, где верующие нуждаются в них,  но создавать второй муфтият ЦДУМ в
Пензенской области это нонсенс. 

  

Далее со своим докладом на тему «План мероприятий, запланированных руководством
РДУМ Пензенской области на осенний период 2012 года» выступил Ильдар хазрат
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Нигматулин. «За последние годы наши духовные лидеры, имамы, преподаватели и
наставники проделали большую работу по развитию   и воспитанию духовной
нравственности, а также по продвижению в мусульманском сообществе страны идей
необходимости служения Родине, верности и преданности ее историческим, духовным и
культурным идеалам, защиты ее целостности и укрепления ее политических и правовых
основ. Это нашло выражение в духовном служении своей Родины и народу….» . Ильдар
хазрат также ознакомил с планом проведения различных мероприятий.  Одно из
ближайших совместно с Правительством Пензенской области:  межрегиональная
научно-практическая конференция: «Современные тенденции формирования культуры
межэтнических и межконфессиональных отношений. Инновационные подходы в
профилактике экстремизма, ксенофобии и национализма».

  

  

После этого выступил Акчурин Хасан хазрат: « Я помню, как Верховного Муфтия хотели
сместить, но Адельша хазрат и другие Региональные муфтии и люди из Елюзани и из
Чирклея не дали этого сделать, не боясь за свое здоровье  и самоотверженно защищая
своего лидера Талгат хазрата Таджуддина. Недавно мне позвонил недавно избранный
Митрополит и поздравил Руководство РДУМ с праздником Рамазан байрам и спросил,
могут ли наши хазраты проводить у них в семинариях курсы по основам Ислама. Я
позвонил Абубакяр хазрату, спросили совет у Адельши хазрата и дали им
положительный ответ, что сожжет это сделать в любой момент. Для чего я вам это
рассказываю? Я хочу сказать, что мы не последние люди в России и Пензенской
области, нас признают и уважают, будь то на правительственном уровне, хоть в МВД и
т.д. Когда я  начал работать в составе РДУМ, то с Адельшой хазратом были включены в
Общественный совет по противодействию экстремизму при МВД. Вся литература
выходит из Москвы. Я сказал в Общественном совете, что в Узбекистане правильно
делают, там никто не станет имамом в мечети, пока он досконально не будет проверен
министром по делам религии. Сейчас у нас нет ни какой цензуры. А вот возьмите старую
книгу на старо-татарском языке датированной 18 или 19 веком, там, на начальной
странице вы обязательно найдете надпись «Дозволено цензурою. Типография братьев
Каримовых. Казань». Недавно в мечети в Евлашево, в которой я являюсь имамом, во
время прочтения мной коллективного намаза зашли двое не знакомых мне людей и не
присоединяясь как положено к коллективу, начали отдельно за ширмой  читать намаз
вслух. После окончания молитвы я подошел к ним и спросил у них: «почему вы читаете
молитву отдельно, а не присоединяетесь к нам», они ответили: «что хазрат «Ъ» дал нам
фетву не читать молитвы за вашими имамами». Эти люди не знают даже самого
элементарного в Исламе, я им привел изречение Пророка Мухаммада (с.а.в.), в котором
говорится: «молитесь за каждым праведным и притеснителем», на что они просто
пожали плечами. Мы должны сохранить единство, в письме, которое мы пошлем
Верховному Муфтию, мы должны написать, что, если он не поменяет политику двойных
стандартов, то, в конце концов, не кем будет командовать. Все поделятся еще на 50
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муфтиятов. Там управление, там управление и он из пяти пальцев останется с одним
пальцем. Просто так невозможно развалить РДУМ и подчинить себе его приходы. Если
ЦДУМ добьется своего, то настанет день и все региональные Муфтии и их
последователи возмутятся.

  

Что касается социальной работы, то вы, наверное, слышали, что недавно в с. Тат.
Канадей сгорело три дома, наша мечеть в Евлашево тоже не осталась безучастной,
помогли, чем смогли, выделили немного финансовой помощи, также всю утварь из
старой мечети передали погорельцам. Нуждающихся мы ни когда не оставляем.
Недавно к нам обратился главный врач областной наркологической больницы Уткин. Он
сказал, что в нашем заведении есть молельная комната для христиан, но нет
мусульманской, мы можем выделить вам такое помещение, просто вам надо ее
оборудовать под молельную комнату. Я предлагаю отдельно обсудить этот вопрос и в
дальнейшем наладить связь с наркологическим центром…»

  

Далее выступил Равиль хазрат Кулахметов с докладом о профилактике
правонарушений среди молодежи в сфере экстремизма. «Историческое управление
имеет многовековой опыт работы с общественностью мусульман и поэтому работа
других структур в Пензенской области показала отрицательное, даже можно
выразиться, негативное проявление различного рода групп и течений. РДУМ со своей
стороны анализирует ситуацию во всех приходах. Например, в 2011 году указом муфтия
РДУМ были пресечены группы религиозных фанатиков о недопущении в мечети области
и проповедь тех лиц, которые преследовали именно ночевки в мечетях или проповедь
непонятных лиц, не имевших духовное образование….»

  

Затем слово взял Абубакяр хазрат Юнкин об озабоченности духовенства РДУМ ПО в
связи с поспешным решением Верховного Муфтия о назначении в исторический махалля
№44 нового имама Якупова А.А.

  

В свое время, особенно во времена СССР Уважаемый Муфтий Талгат Таджетдин
активно проводил работу по пути развития культуры татаро-башкирского народа,
сделал очень многое для развития традиционного Ислама в России, пусть Аллах воздаст
ему вознаграждения за это, история никогда не сможет перечеркнуть сделанное.
Адельша хазрат на протяжении 30 с лишним лет бок о бок с ним служил народу во благо
процветания Отчизны.  РДУМ сегодня плодотворно ведет свою работу по пути
исторического управления. Во-первых, хочу сказать, что мы ни когда не оброним курса
ЦДУМ России, тем самым  сохраним  РДУМ Пензенской области. Ведь не зря при
Центральном управлении  существуют региональные управления, которые больше
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сведают об  обстановке в регионе, имеют больше представления и ведут ежедневно
плодотворную работу с народом нежели центр, который находится достаточно отдалено
от региона. Поэтому, Верховный муфтият при выборе имама принимает во внимание
наше с вами решение и выбирает того человека, которого мы предоставляем ему на
основании заседания местной мусульманской религиозной организации.  Во-вторых,  
желания Верховного Муфтия должны не противоречить принятому уставу ЦДУМ и
РДУМ  ведь это, и есть буква закона РФ. Нам требуется одного- недопустить смуты в
наших рядах, сохранить позитивно нажитое плодотворной работой имя РДУМ.   Мы
никогда не шли против ЦДУМ и ни когда не пойдем в разрез с историческим
управлением. Мы не можем знать, что поспособствовало такому решению главе ЦДУМ. 

  

Уважаемый муфтий, члены президиума, имамы и руководители общественных структур.
РДУМ это будущее традиционного ислама в Пензенской области. Вычеркнуть РДУМ это
мечта многих духовных и светских анти правительственных убеждений. РДУМ  носитель
добра и мира на Пензенской земле. С другой стороны мы дипломаты своего народа
перед государством и выступаем всегда  с интересами обеих сторон. Наша  цель
воззвание  к цивилизованному  образу жизни путем постижения духовных навыков и
воплощение достигнутого в жизнь.   Ибо каждая традиционная религия это основа и
стержень благополучия нашего общества. Государство   помогает нам в этом.
Выделяются земли под строительство мечетей и мусульманских кладбищ.  Ежегодно
десятки миллионов выделяет фонд поддержки исламской культуры на духовное
исламское образование. Каждый приход по сегодняшний день получил  по 180 000 т.р.  
Десятки миллионов на проекты развития региональных ДУМ. Слава Богу мы в молитвах
умоляем Аллаха  сохранить и приумножить   благо,  дарованное нам и просим что бы
наше государство процветало в мире и  направление,  которое было избрано народом,
продолжало нести дух отечества во благо своей родины.  Мы видим как неустанно наши
Правители заботятся  о судьбе народа не покладая рук  стараются быть каждый день
среди народа. Они практически не имеют возможности провести свободный день, среди
своей семьи заботясь о нас с вами. Наш девиз один привить любовь к Богу, сохранить
культуру и обычаи предков, преумножить взаимодоверие между конфессиями и
национальностями и тем самым внести положительную лепту в развитии нашей великой
страны. Нашу работу невозможно перечеркнуть, потому что мы на правильном и на
праведном пути. Мы не будем повторяться что мы сделали и делаем а кому интересно
может открыть наш сайт муслим-Пенза и более досконально ознакомится с отчетом о
деятельности РДУМ. Предлагаю президиуму составить письмо и подписавшись,  
направить Верховному муфтию а копии всем муфтиям Дум для ознакомления. 

  

То, что происходит у нас в регионе,  многоуважаемые муфтии ЦДУМ, не исключено
может произойти и у вас. Просим поддержать нас и поддержать    Адельшу хазрата. 
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Спасибо за внимание. 

  

Попрошу членов президиума остаться для составления письма.

  

Перейти в фотоальбом
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